

BOLETÍN DE PRENSA No. 363 ->>

La Universidad Autónoma de Aguascalientes invita a todos los alumnos de secundaria, bachillerato y nivel superior de escuelas públicas o privadas a participar en la eliminatoria regional del Concurso Nacional de Matemáticas “Pierre Fermat”, a cargo del Instituto Politécnico Nacional (IPN).

La inscripción es gratuita y el concurso tiene la finalidad de conocer la cultura general sobre las matemáticas y el desarrollo de la institución. Consiste en aplicar un examen con preguntas de opción múltiple señaló el Dr. Hugo Rodríguez Ordóñez, profesor-investigador del Departamento de Matemáticas y Física del Centro de Ciencias Básicas de la Autónoma de Aguascalientes coordinador de la eliminatoria.

El Dr. Rodríguez Ordóñez señaló que la aplicación del examen, se efectuará el día 3 de septiembre, a las ocho de la mañana en las instalaciones de la UAA; se espera la participación de alumnos de Aguascalientes, Guanajuato, Jalisco, San Luis Potosí y Zacatecas.



La máxima casa de estudios en Aguascalientes tiene la convicción de que las matemáticas son la herramienta universal en muchas áreas del conocimiento, es por ello que desde hace varios años la UAA es una de las 23 sedes que realizan etapas eliminatorias en el país, para elegir a los candidatos que participarán en la final del Concurso Nacional de Matemáticas “Pierre Fermat” 2011, que este año se llevará a cabo en el mes de noviembre en la ciudad de México.

El interesado sólo debe ingresar a la página gina.esfm.ipn.mx/Fermat para inscribirse, además tendrá la oportunidad de bajar sus guías de estudio de esta misma dirección. En caso de solicitar alguna asesoría, los profesores del Departamento de Matemáticas de la UAA, ayudarán a resolver dudas a los estudiantes que así lo requieran, sólo es necesario acudir al edificio 27 de ciudad universitaria o llamar al 910 74 00 extensión 8411, puntualizó el catedrático.

Para finalizar el Dr. Hugo Rodríguez Ordóñez aseguró que la Universidad Autónoma de Aguascalientes siempre apoya las actividades académicas que ayuden a los estudiantes a desarrollar sus capacidades, en este caso contribuye a reconocer la importancia de las matemáticas en la vida del ser humano al incrementar la capacidad intuitiva de quien concursa.

Cabe destacar que todos los inscritos tendrán una constancia de participación, sean ganadores o no; además de que habrá varios premios en las tres diferentes categorías que tiene el Concurso Nacional de Matemáticas “Pierre Fermat” del IPN en su edición 2011.